# <u>La gazette des mois de novembre et décembre</u>

# Stop au harcèlement

Le jeudi 7 novembre, c'était la journée conte le harcèlement, nous nous sommes tous retrouvés pour parler des différentes formes de harcèlement et nous avons imaginé des scénettes. Il faut le faire plusieurs fois pour que ce soit du harcèlement; il y a le racket, le chantage, les insultes, la violence, les messages méchants, il ne faut surtout pas le faire.



Quand on est victime de harcèlement, il est important d'en parler!!!!

### Visite du monument aux morts

Le vendredi 8 Novembre, on est allé au monument aux morts de Saint-Divy; on y trouve les noms des personnes mortes durant la guerre. Nous y sommes allés avant le 11 novembre: jour où l'on fête l'armistice de la 1ère guerre mondiale c'est-àdire la fin de la guerre.



### **Spectacle JMF**



Le jeudi 14 novembre, les CM sont allés à un spectacle JMF, le matin à Landerneau. Il y avait une pianiste qui nous a joué des morceaux de musique. Le spectacle s'appelait «heureux qui comme Ulysse». Il a duré 1h00 environ. C' était très bien mais un peu long. Puis nous sommes retournés à l'école en mini car.

### Les 6ème à l'école

Nous sommes venus rendre visite à notre ancienne école pour répondre aux questions des CM2 sur le collège. Nous avons trouvé qu'ils étaient très curieux mais, nous avons quand même pu répondre à leurs questions. Nous sommes très contents d'être revenus dans notre ancienne école. Cela nous a rappelé plein de souvenirs.



Les 6èmes: Melina, Léonie, Corentin, Pierryk, Clémence, Camille.

### Rencontre avec l'APEVE

Le matin du jeudi 21 novembre, nous avons passé la matinée avec l'APEVE (Association pour la promotion des enclos paroissiaux de la Vallée de l'Elorn). Nous avons appris des choses sur l'église et nous savons qu'elle a été construite en 1531. Ils ont trouvé des livres anglais qui parlaient de la voute peinte qui raconte la naissance de Saint Divy (Saint David) et de son baptême et on a parlé du retable du rosaire et du retable des Trépassés (le plus beau). Il y avait le Christ en croix : il avait une couronne d'épines et l'inscription « I.N.R.I » qui signifie: «Jésus, Nazareth, Roi, Juif. »



### Lutte avec Emmanuelle

Les vendredis 8 et 22 novembre, Emmanuelle de l'UGSEL est venue dans notre école pour les deux dernières séances de lutte. Nous avons fait comme échauffement, le jeu de la chenille, dix culbutos et on a aussi fait un jeu par 4 où une anguille devait passer sous un pont: 3 personnes devaient faire le pont et une personne passait en dessous et ainsi de suite. On a aussi fait un jeu où il fallait tirer un chasuble du pantalon d'une personne ou d'une autre partie du corps. Et, ensuite, on a fait le jeu de l'anguille et du crapaud et quelques jeux encore... C'était super, merci Emmanuelle!



# La visite des frères missionnaires brésiliens

Il y a 5 frères dont un qui s'appelait Marcos qui sont venus nous apprendre à chanter et à danser en Brésilien. C'était très rythmé et ils parlaient français mais avec un accent brésilien. Ils habitent à Saint-Urbain mais ils sont d'origine brésilienne, on a beaucoup aimé partager ce moment avec eux et surtout ce qu'ils ont fait avec nous.



### Le Téléthon

Le vendredi 6 décembre, nous avons participé au Téléthon .Ils ont eu 104€ grâce à nous et les CM2 ont commencé à courir, ils ont couru 14 min et les autres niveaux de classe ont fait 14 min -2 -2... en fonction de leur niveau.

Ensuite, nous avons fait 4 ateliers sportifs (le relais ballon, le relais fart-leck, le relais construction et le relais progressif).

Nous avons passé un bon moment et nous avons partagé un goûter. De plus, nous avons eu des bonbons et des ballons.



### **Tchoukball**



Le mardi 17 décembre, le matin, nous avons fait du tchoukball dans la salle de Landerneau. Le tchoukball est un sport qui consiste à faire 3 passes à la main et à marquer un but. On s'est bien amusé.

# Cluedo et escape game de Noël



Le lundi 16 décembre, nous avons joué à un cluedo géant sur le thème de Noël avec toute la classe d'Aurélie. Le but du jeu était de trouver qui a volé quel cadeau et où il l'a caché. Nous avons passé un très bon moment.

De plus, le vendredi 20 décembre, Aurélie nous a donné une heure pour aider les lutins à retrouver la liste des enfants sages ayant mérité une récompense de Noël.

# Préparation du goûter de Noël

Le jeudi 19 décembre, nous avons préparé le goûter de noël (des truffes et des roses des sables). C'était bien, chacun d'entre nous a bien travaillé. Nous avons eu un peu de mal à faire notre goûter. Nous avons hâte au goûter du vendredi 20 décembre pour la dégustation..





# **Une visite surprise**

Nous avons eu le plaisir d'avoir une visite inhabituelle. Savez-vous de qui il s'agit?

- Il vient du pôle nord.
- Il a un gros ventre et est habillé en rouge et blanc.
- Il a des rennes et c'est lui qui offre des cadeaux aux enfants sages à Noël.

le				

Si vous voulez voir des photos avec notre inconnu mystère rendez-vous sur le site

## Célébration de Noël

Le jeudi 19 décembre, nous sommes allés à l'église de Saint Divy avec toute l'école pour célébrer Noël. On a chanté, on a prié et 4 enfants ont lu un texte sur la naissance de Jésus. Le prêtre nous a lu des textes, puis nous avons regardé la crèche.



D'autres photos sont présentes sur le site de l'école, n'hésitez pas à aller voir!!!

Bonnes vacances à tous, passez de très belles fêtes de fin d'année et à l'année prochaine!